

生徒指導便り

2018.10.5
星が丘中学校生徒指導部

明日から10月10日まで秋休みになります。期間は短いですが、時間を有効に活用してください。

さて、10月1日から衣替えとなっていますが、10月中は冬服への移行期間となっています。気温や体調により夏服・冬服どちらの着用も可となりますので、お知らせいたします。

■ 移行期間 10月31日まで

◎ 男子

- ・学生服
- ・長袖シャツ
- ・半袖シャツ
- ・指定のセーター、ベストは着てもよい。
- ・ベルトは必ずつける。(黒または紺)

◎ 女子

- ・制服(ブレザー)ブレザー着用の場合、リボンは必ず付ける。
- ・長袖シャツ(リボンの着用は自由)
- ・半袖シャツ(リボンの着用は自由)
- ・指定のセーター、ベストは着てもよい。

- ※ 長袖シャツをまくる場合には、きちんと折るよう指導しています。
- ※ 必ず下着(目立たない色のもの)を着用するよう指導しています。
- ※ 儀式の際にはセーター・ベストは着用しないよう指導しています。
- ※ 登校後、制服でいる時には名札をつけるよう指導しています。
- ※ 11月からは冬服となります。
- ※ 水筒の持参は10月中までとなります。

名札をなくしてしまった! という時は・・・

- ※ 学校南西にある松本スポーツ店で購入できます。
1・2年生は280円、3年生は230円です。

■ いじめ根絶集会

10月3日(水)の生徒会朝会では、生活委員が中心となっていじめ根絶集会を開きました。いじめ根絶に向けての標語や行動宣言(各クラス代表作品)の紹介後、全員で「うつのみやいじめゼロ宣言」を唱和して終了しました。



☆ 10月の部活動終了18:00
下校時刻18:15 です。

陽が徐々に短くなり、下校時刻の頃には外は真っ暗になっています。不審者等の被害にあわないためにも、下校後は、まっすぐ帰宅しましょう。また、自転車通学者は、必ずライトを点灯するようにしましょう。